



Assemblée générale annuelle de Pickleball Canada 2023

28 juin 2022

Élection des administrateurs - Dossier d'information sur les candidats

Nom du candidat : Val Vollmin

Lettre d'intention du candidat :

Je confirme mon intention de me présenter comme candidat au conseil d'administration de Pickleball Canada lors de l'AGA du 28 juin 2023. J'ai joint le formulaire de demande de candidature.

Je suis très impliqué dans le pickleball depuis 2010. J'ai été l'un des membres fondateurs du Red Deer Pickleball Club et j'ai siégé au conseil d'administration de 2013 à 2019. De 2014 à 2019, j'ai été présidente du club. J'ai également joué un rôle important dans la construction de la première installation extérieure de 20 courts au Canada, ici à Red Deer.

J'ai également été président de Pickleball Canada d'octobre 2015 à janvier 2018. J'avais la vision de faire de PC un ONS et nous avons fait des progrès vers cet objectif. Pickleball Québec était d'accord et Pickleball Ontario a accepté de se joindre à nous, ce qui nous a permis de dépasser les 10 000 membres à ce moment-là.

J'ai également été planificateur financier agréé pour le Groupe Investors pendant 16 ans et je suis actuellement trésorier de notre club de pickleball de l'Arizona, qui compte plus de 1 500 membres. Je crois qu'avec mon expérience et mes compétences en gestion, je serai un atout pour le conseil d'administration de Pickleball Canada.

Je joins ma biographie et une lettre de recommandation à votre attention.

Merci beaucoup et j'ai hâte de travailler avec le conseil d'administration de Pickleball Canada pour faire avancer le pickleball à un niveau supérieur.

Biographie du candidat :

Val est impliquée dans le pickleball depuis 2010. Elle a été un membre fondateur du Red Deer Pickleball Club en 2013. Elle a été vice-présidente du club en 2013 et présidente de 2014 à 2019. Val a joué un rôle déterminant dans la construction de la première installation extérieure de 20 terrains au Canada. Le Red Deer Club est passé d'un petit groupe de moins de 30 membres en 2013 à plus de 800 membres aujourd'hui.

Val a rejoint le conseil d'administration de PC en octobre 2015 et a occupé le poste de présidente jusqu'en janvier 2018. En 2015, PC comptait moins de 2000 membres et au moment de son départ en 2018, nous avons plusieurs provinces à bord et plus de 10 000 membres. Elle a participé à la création de Pickleball Canada, qui est en voie de devenir un organisme national de sport. Elle a reçu un prix de Pickleball Canada en août 2021 pour son leadership dans le développement du sport du pickleball au Canada.

Val est actuellement arbitre certifiée depuis 2017. Elle a été arbitre en chef et a dirigé le bureau des arbitres pour les Championnats canadiens en 2021 et pour notre tournoi annuel de Red Deer en 2022.

Val est actuellement trésorière du Sun City Festival Pickleball Club en Arizona, qui compte plus de 1500 membres.

Val a travaillé au Groupe Investors en tant que planificatrice financière agréée pendant 16 ans. Elle est mariée, a deux enfants et quatre petits-enfants.